



Nombre del alumno: Brisa del Refugio
Hernández Recinos

Nombre del profesor: María de Los Ángeles
Venegas Castro

Nombre del trabajo: Redacción

Materia: Medicina Social

Grado: 9° Cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de Mayo de 2020.

DEFINICIÓN MEDICINA SOCIAL

Se enfoca en la salud de las personas en relación a su comportamiento en grupos sociales y como tal se ocupa del cuidado del paciente, de un grupo de personas o comunidad, encargándose de educar y prevenir enfermedades, basándose en la conciencia humana. Tomando el estudio de la forma en la cual la enfermedad puede llegar a depender de problemas sociales, causarlos o aumentarlos.

LA IMPORTANCIA DE LA MEDICINA SOCIAL EN EL DESARROLLO DEL TRABAJADOR SOCIAL

Como trabajador social nuestro propósito es otorgarle bienestar a una persona, un grupo de personas o una comunidad, conocer la situación que están afrontando, el contexto en donde se desenvuelven, para cumplir la satisfacción de sus necesidades.

En la sociedad existe una estratificación social entre grupos, donde el último de ellos carece de los recursos necesarios para subsistir. Lo que conlleva a que se encuentren en una situación de desventaja, logrando una disminución en la tasa de mortalidad, cabe destacar que es muy importante enseñarle a la población la prevención de enfermedades.

Es por ello que los trabajadores sociales buscan realizar programas de apoyo para brindar información sobre el concepto de salud, cuales son las enfermedades, como se pueden prevenir, logrando obtener una disminución de las tasas de enfermedad o mortalidad y tener un mejor desarrollo comunitario.

Se otorga atención social de los pacientes, ya que en algunos servicios se niega el acceso del expediente clínico del paciente. Tomando en cuenta la historia de Medicina Social siendo una herramienta que facilitara el desarrollo de salud, que el paciente ira necesitando a lo largo de su proceso de enfermedad que llegue a presentar. Como trabajador social es

importante realizar un diagnóstico social al paciente para iniciar con la ayuda y brindar un tratamiento social.

Es de suma importancia compartir información de cada diagnóstico que realice el Doctor y el trabajador social, teniendo un intercambio multidisciplinar y eso garantiza calidad en la toma de decisiones, con la ayuda del paciente y su familia se obtendrá el tratamiento adecuado para la situación presentada, solo de esta forma se realiza una verdadera atención integral en salud.

Esta atención lleva implícita la tarea de orientar, cuando el problema lo necesite, siendo el enfermo, sus familiares, el entorno y a su vez al equipo sanitario sobre salud.

La intervención desde el Trabajo Social relacionado en medicina siempre toma como punto de partida la enfermedad que sufre una persona, el diagnóstico médico que motiva su consulta sanitaria o incluso el ingreso a un centro de salud, seguro u hospital.

En si el trabajador social es un mediador el cual busca ayudar a las personas que lo necesitan, apoyándose con otras instituciones o profesiones, para lograr satisfacer las necesidades las personas o comunidad.

DIFERENCIAS	
Salud Individual	Salud Comunitaria
La persona es el único responsable de su salud y nadie más.	Intervención de salud a comunidades.
Los problemas se basan en una sola persona.	Se basa en los problemas y necesidades específicas de la población.
Mejorar la higiene personal.	Mejorar la condición de vida comunitaria.
Trabaja de forma individual.	Desarrollo de la salud con (promover, prevenir y limitar) los problemas de la salud.
Falta de apoyo social	Integración de programas en comunidades.

¿CÓMO SE PUEDE DIFERENCIAR EL ESTADO DE SALUD DE UNA PERSONA CON EL ESTADO DE ENFERMEDAD?

La salud es un estado de bienestar de una persona donde se desarrolla con normalidad las funciones corporales, es decir que se encuentra completo el bienestar físico, social y mental. Pero no solo es la ausencia de enfermedades o molestias.

Mientras tanto la enfermedad se puede considerar como el estado del funcionamiento físico, intelectual, emocional y social, del desarrollo de la persona y esta se encuentra en peligro, alterada o ha disminuido el equilibrio del funcionamiento del organismo.

Esto quiere decir que si una persona se encuentra bien con sus funciones corporales esta gozando de una buena salud de lo contrario la persona se encuentra enferma y necesita acudir a un especialista, para obtener un bienestar que como seres humanos necesitamos.

BIBLIOGRAFIA

<file:///C:/Users/52963/Desktop/9%C2%B0%20CUATRIMESTRE/MEDICINA%20SOCIAL/43ee13b52b4028d67337135c619c7da2.pdf>